

季刊紙

マーガレット



三豊市立永康病院

三豊市詫間町詫間 1298 番地 2

電話 0875-83-3001

FAX 0875-83-6379

発行人/病院長 湯中 淳一

とこしえにやすらかに — 人々の不変の願いが「永康」の由来 —

Vol. 4
Winter 2020

2022年 永康病院は生まれ変わります

— 充実した医療環境・人と地域を慈しむ心で地域医療の核で在り続けます —



より身近な病院に

当院の基本理念

地域に密着した病院として住民の健康、福祉に貢献し、安全で良質な医療を受けられる病院をめざし努力します

当院の基本方針

- 1 患者様の権利を尊重し、信頼、いたわりのある医療をおこないます
- 2 保健、福祉、医療の各機関と連携し、地域医療の向上につとめます
- 3 より質の良い医療を提供するため、教育、研修を行い、医療環境の充実につとめます



三豊市立新病院（仮称）イメージ図

明けましておめでとうございます。

令和初の新年に皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

広報紙マーガレットも発刊4号となりました。過去において当院の情報を発信しておらず、市民の皆様へ、どんな病院か、何をしているのか、何ができるのか、どんな職員がいるのか等々お知らせし、お役に立てていただきたく発刊してまいりましたがいかがでしたでしょうか。この広報紙を通じて少しでも当院を皆様へ身近に感じていただければ幸いです。また私共の大きな喜びでもあります。

市民の皆様が知りたいと思っておられるであろうことを想定しつつ、私共がお知らせしたいことを紙面に載せておりますが、市民の皆様ご自身がお知りになりたいことなどあればご意見をお寄せくださいませ。

これからも広報紙マーガレットをよろしくお願い申し上げます。



Introduce 永康病院

当院の新しい仲間

2019年4月以降、当院で働いているスタッフを紹介します。
よろしくお願いします。



トライアスロンに挑戦中！
野球、バドミントンは38年間現役選手です。
(参与 白川) 後列左

役立てていただける情報提供に努めます。
(総務 合田) 後列左から2番目

勉強を怠らず日々頑張ります。
(診療情報 豊田) 後列右から2番目

患者様にとってより良い病院であるよう
頑張ります(医師事務 武林) 後列右

より良い病院づくりに向けて頑張ります。
(建設準備 大井) 前列右

新しい市立病院建設に向けた準備が
進んでいます。(建設準備 神原) 前列左

安全で良質な
医療を提供
できるよう
努めます

笑顔で一生懸命頑張ります。(内科外来 三生) 右

利用者さん、家族さんに寄り添った看護ができる
よう努めます。(訪問看護 高木) 左



早く一人前になれるように一生懸命
頑張ります。(検査科 筒井) 左

永く健康で務められるようにします。
(放射線科 森川) 右



少しでも業務を覚えられるよう精一杯頑張
ります。(1病棟 曾根) 後列左

家族のように寄り添った看護を提供し、患者様から信頼される
看護師になれるよう一生懸命頑張ります。(1病棟 森) 前列左

笑顔で頑張ります。(1病棟 松下) 後列中央

少しでも早く業務を覚えて戦力になれるよう
頑張ります。(1病棟 秋山) 前列右

慣れないことも多いですが頑張ります。(1病棟 藤村) 後列右

患者様に寄り添った看護が提供できるように知識や技術を身に付けていきたいと思
います。(2病棟 曾川)

毎日できることを増やし、笑顔で頑張ります。(2病棟 中川)

一生懸命頑張ります。(5病棟 藤田)



当院では、実習や体験学習の受け入れを行っています

職場体験



エコー検査
の様子を
見学・体験

どんな仕事があるのかを学び、いろい
ろな診療部門の体験をしました。

詫間中学校2年生3名 職場体験



機器を使った
分包を
見学・体験

病院とはどういうところか、薬剤師の役
割は何かを学びました。

徳島文理大学薬学部1年生2名
早期体験学習

それぞれが病院で働く意味を考え、自身の将来をみつめる機会になったことと思います。



予防できていますか？



予防接種



マスク

手洗い

うがい

インフルエンザ治療薬について

インフルエンザウィルスの増殖をおさえる薬で、カプセル剤、錠剤、吸入薬、点滴があります。どの薬も発症後 48 時間以内に使用すると効果がありますので、おかしいと思ったら病院に行って薬を処方してもらってください。その際、使い方や飲み方など自分にあったものを医師と相談しながら決めるとよいでしょう。

インフルエンザウィルスは、咳やくしゃみのしぶきに含まれ、吸い込むことにより感染する場合と、そのしぶきがテーブルやドアノブに付着し、それらに触れた手で目や鼻をこすり感染する場合があります。「石鹸と流水での手洗い」、「アルコールをすり込む手指消毒」で予防しましょう。

とてもよく効くお薬がありますが、インフルエンザにかからないことに越したことはありません。予防対策を万全にし、元気にこの冬を乗り切りましょう。

薬剤師 香川 陽子



三観広域行政組合消防本部救急隊員との意見交換会を実施 2019.10.11



当院の理念である「地域に密着した病院」であることをよりすすめ、救急医療体制の充実、また急を要する患者様に安全で良質な医療を受けていただける体制づくりのために、救急隊員と意見交換をしました。



消防本部から 14 名の参加をいただき、当院各部署から 29 名が参加しました。

救急隊員から、当院の救急要請連絡のあり方や当直医専門分野の連絡などの要望について、当院からは当直体制の現状説明や転院搬送に関する質問などについて交換しました。



意見交換会で出された要望について、当院「地域連携推進ワーキンググループ」で共有し、改善点について話し合いました。

これを基に、病院長が現在できる改善点について 11 月 13 日消防本部を訪ねて説明しました



- 8 月より夜間休日に運用を開始した救急隊とのホットラインについては、現状で継続していく
- 日直、当直医の診療科を月ごとにお知らせする
- 当院で対応可能な患者様の状態 など

今後も当院の強化すべき点など、改善点について考えていきます。



詫間町に引き続き

三野町で「地域座談会」を開催しました

10月25日（金）三野町社会福祉センター

当日の流れ

当院の現状説明（病院長）

新病院の説明（建設準備室）

お仕事紹介（三野町在住職員）

グループ座談会

グループ座談会では、病院スタッフの充実、訪問診療等の充実（病院から離れた地域のフォロー）、来院したときに困らない接遇と環境整備、新病院に関する事などについて話し合われました。参加いただいた皆様からの貴重なご意見・ご要望を今後の病院運営に反映し、ホームページや院内掲示等でお知らせいたします。

2月には、仁尾町での地域座談会開催を予定しています。

ぜひご参加くださいますようお願いいたします。



講演会のご案内

特定非営利法人まちづくり推進隊詫間
令和元年度 健康講演会

のぼそう！健康寿命

「人生100年はあなた次第」



令和2年1月26日（日）	12:30	会場 健康測定会受付開始
三豊市文化会館マリンウェーブ	14:00	開会式 健康講演会
マーガレットホール	16:00	閉会式
三豊市詫間町詫間 1338-127	16:30	健康測定会終了

湯中淳一病院長が

講演します。



年をとっても元気に暮らすための生活習慣病の予防には、私たち自身の自覚や努力も必要であることから、生活習慣病である **高血圧 高脂血症 糖尿病** についてお話します。

皆様の健康を考えるよい機会にさせていただけると思います。ぜひご参加くださいますようお願いいたします。

編集後記

令和になって初めて迎える新しい年。皆様が健やかに過ごされますことを職員一同願っております。

また皆様に必要な情報提供に努めてまいります。お知りになりたいことがありましたら遠慮なくお知らせください。

当院ホームページ
QRコード

